

2011/7/28

「こどもたち集まれコンサート」

水曜日のコーラス練習は、生協南店も堀川地区センターも使用できずでした。かといって他の公民館は先日書いたように、有料となってしまったので、クランツは難民(?!)となってしまったのです💧🇯🇵

そういうわけで、今回はお世話役さんの広一おうちをさせていただくことになりました。ピアノのあるお部屋はお座敷です、昔からの日本家屋といった、風情と風格のあるお座敷！窓を開け放つと、風通しもいいおけいこ部屋となりました🌟

みわ苑でのコンサートの練習でしたが、途中でピアノ伴奏の方とメンバー6人早退でした。何故かというこの日は、もうひとつのコンサートがあったのでした…。

ピアノ伴奏者の方は以前から『和音の会』という楽器演奏のグループに参加してられて、施設や病院、学童保育などで、演奏のボランティアをされてきています。楽器は、ピアノはもちろん、シンセもオカリナ、リコーダー、ビブラフォン、木琴、ハンドベル、マラカス、ボンゴ、etc...あらゆる楽器で、楽しい器楽演奏をされるグループです。ジャンルもクラシックから日本の歌、ポップス、アニメ曲、みんなの歌などなど、幅広く楽しませてくれます。

今回は、楽器演奏に加えて歌も取り入れようということで、クランツに声をかけてくださったのでした。クランツメンバーから、練習時間がとれるというメンバーが6人、参加させていただくことになりました。水曜日の定例練習のあと、重ねて練習ということで、後になると声も枯れてきてしまったりしましたが、新年会のグループ発表とはまた一味違う、練習を重ねていきました。

『和音の会』の方たちの、演奏にかける真剣さを目の当たりにして、こちらも段々練習に力が入ってきました。初めはコーラスの歌を歌わせてもらうだけかと思っていたら、なんと「楽器演奏とのコラボで、ディズニーの曲も歌わせてもらえるんだって～?! 😊」…と、びっくり。おばちゃんたち(ごめんね、一番長老の私はおばあちゃんだったんだ!)は、突然ディズニーミュージカルのステージに立ったような気分🌟🇯🇵🌟🌟

6人は「こうなったら、私たちはミュージカルスターだあ!」と開き直り、お星様★★★★★★をふりまわしながら気分はスター、(^。^)/

東部児童文化センターの体育館は歴史が古く、トタン屋根ということで、気温が35度以上になったら体育館は使えないと言われていました。それで、毎日この日の気温ばかりが気になっていました。一生懸命に作り上げてきたものは、ぜひ無事に演奏して子供たちを楽しませたい

と盛り上がっていたのです。

願いが通じたように、当日は最高気温 30 度の予報👉途中ゲリラ豪雨があったものの、無事体育館で行うことができ幸いでした。子供たちもほんとはよく聞いてくれて、楽しんでくれたようでした。クラッツからも先生も駆けつけてくださって、「With You Smile」は、うしろで指揮までして下さったのです👉👉メンバーも駆けつけてくれて、幸せ気分最高潮～💕💕

ディズニーメドレーでオープンし、次は『和音の会』の演奏で、クラシックあり、みんなの歌あり、ドラえもんベル演奏あり(クラッツはドラえもんの間奏部分で怪しい?ドラえもん音頭をしました)締めは私も大好きな「夜空のムコウ」でした。子供たちに色々な楽器の色々な音色を楽しませようという、心のこもった演奏でした。

その次がクラッツのコーラス。日本の四季をメドレーで歌いました、コーラスといってもソロやデュエットをいれて変化させ、子供たちに「あの子はああいう声で歌うんだ～」、というように、興味をひかせようと工夫しました(和音の会からのアドバイスだけどね■)。あと「お陽さま」は歌詞がひきつけられる歌で、「With You Smile」、は指揮もあって気合いをいれて歌うことができました。子供たちも聞いてくれていたようでした。でも、録音を聞いたら、最初のほうは豪雨の音がかぶさってて、ありゃ～💧。。。でもまあ、これも思い出のひとつかも(^_^)

2部はベル演奏から始まって、ベル体験あり、音楽クイズあり、私たちのカエルの寸劇あり、流行りの「マルマルモリモリ」も踊りありと、子供たちが頭を働かせ、体を動かして楽しむコーナーでした。和音の会さんの中には元幼稚園の先生もいらっやって、プログラムがたくみに組むのが、感動的☆。最後はみんなで「ビリーブ」を大合唱して締めくくりとなりました。

演奏が終わって児童文化センターの方から冷たいコーヒーのサービスまであり、所長さんとお話することもできました。とても喜んでくださってる様子に、私たちも嬉しい気持ちに■そして何より嬉しかったのが、帰り際に子供たちが寄ってきて、口ぐちに「今度はいつなの～?!」と💕👉💕👉まいったなあーおばちゃんたちメロメロだーい😊💕👉💕👉東部児童文化センターの職員のみなさまお世話になりました。子供たち、ママたちありがとう～💕

『和音の会』のみなさま、今回お仲間に入れてくださってとても新鮮で充実した経験をさせて頂きありがとうございました m(__)m

クラッツの先生始めみなさま、色々ご迷惑をおかけしてすみませんでした。そして駆けつけてくださって、ほんとにありがとうございました m(__)m

